

# BFA

## Bourbon Formations Avenir

[www.bfa.ac](http://www.bfa.ac)



**BFA OI, Bourbon France Avenir, est un organisme de formation centré sur l'apprenant.** Notre établissement offre un environnement d'apprentissage riche qui a permis à de nombreux élèves d'apprendre, de se développer et de grandir. Notre programme et nos méthodes d'enseignement de grande qualité aident nos élèves à franchir une nouvelle étape dans leur éducation et à aborder l'avenir avec confiance.

**Nous avons le privilège d'enseigner à des élèves brillants et curieux, originaires de La Réunion et d'ailleurs.** Si vous nous découvrez que vous souhaitez en apprendre plus sur nos valeurs, nos formations, notre équipe enseignante ou tout autre sujet, n'hésitez pas à nous contacter.

**Développement des compétences, reconversion professionnelle, formation continue, modules e-learning... Nous avons forcément une offre qui correspond à votre projet !**

**La FEDE est une OING** – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

**La FEDE délivre 150 diplômes européens** accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés.**



### FILIÈRES ET DIPLÔMES

#### Formations et certificats proposés par l'école

##### Les CCP

- CCP – Assistant RH
- CCP – Assistant Comptable
- CCP – Gestionnaire Comptable et Fiscal
- CCP – Gestionnaire de paie
- CCP – Secrétaire Comptable
- CCP – Employé(e) Administratif(ve) et d'Accueil
- CCP – Assistant Comptable

##### Certifications ICDL

##### Certificats CLÉA

##### Les Titres Professionnels

- Assistant Ressources Humaines
- Assistant Comptable
- Employé(e) Administratif(ve) et d'Accueil
- Gestionnaire Comptable et Fiscal
- Gestionnaire de paie
- Secrétaire Comptable



#### LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



#### INTERNATIONAL PROGRAMMES

■ EN COURS



### INFOS PRATIQUES

4 rue Franck Camille Cadet  
L'Etang Sale  
97427 La Réunion - FRANCE

+33 (0)6 92 36 35 81  
contact@bfaoi.fr



### INFOS RÉGION

**Tourisme**  
en.reunion.fr  
**Collectivités**  
www.reunion.gouv.fr/collectivites-territoriales-r240.html  
**Patrimoines Remarquables**  
habiter-la-reunion.re/patrimoine-de-la-reunion  
**Equipes de sport emblématiques**  
habiter-la-reunion.re/le-sport-a-la-reunion

### LES + DE L'ÉCOLE

- **Un organisme de formation centré sur l'apprenant.**
- **Apprentissage personnalisé** comprenant des sessions de formations avec un nombre de candidats limité à 20 personnes afin de garantir des relations de qualités entre les apprenants et les formateurs.
- **Spécialisation dans les formations à distance.**  
Nous disposons de plateformes LMS modernes qui nous permettent de proposer à nos apprenants des expériences éducatives ludiques et originales. Ces plateformes nous permettent de proposer des parcours de formation 100% à distance en synchrone et/ou asynchrone.
- **Etablissement à la pointe de l'innovation :**  
Nous nous formons régulièrement aux nouvelles techniques pédagogiques et assurons une veille permanente sur les innovations de notre secteur professionnel.
- **Adaptation à tous les profils d'étudiants :**  
Spécialisation en cours dans l'accueil et l'accompagnement des publics en situation de handicap. Notre référente handicap se forme régulièrement sur les différents dispositifs existants permettant d'améliorer les conditions d'accueil et de formation de ce public fragile et trop souvent éloigné de l'emploi.



### CHIFFRES CLÉS

**203 étudiants**  
**5/10 enseignants**  
**26 stages proposé par an**  
**Partenariat : Jobsora**

■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Qualiopi**



Federation for Education in Europe  
Fédération Européenne Des Ecoles

**BFA**  
Bourbon Formations Avenir  
[www.bfa.ac](http://www.bfa.ac)



**BFA OI, Bourbon France Avenir, is a learner-centred training organisation.** Our institution offers a rich learning environment that has already enabled a large number of students to learn, develop their skills and grow as people. Our high-quality programmes and teaching methods help our learners to begin a new stage in their educational journey and to face the future with confidence.

**We are privileged to be able to teach smart and curious students from La Réunion and beyond.** If you would like to know more about our values, programmes, teaching team by anything else, do not hesitate to get in touch.

**Whether you wish to develop your skills, change your career path, follow a continuing education course or take course modules online, we are bound to have the right programme for you!**

**The FEDE is an INGO** International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts **an international network of over 180 000 alumni.**



## PROGRAMMES AND DEGREES

### Programmes and certificates proposed by the school

#### The CCPs

- CCP – HR Assistant
- CCP – Accounting Assistant
- CCP – Tax and Accounts Administrator
- CCP – Payroll Administrator
- CCP – Accounting Secretary
- CCP – Administration and Reception Agent
- CCP – Accounting Assistant

#### ICDL certificates

#### CLÉA certificates

#### Professional qualifications

- Human Resources Assistant
- Accounting Assistant
- Administration and Reception Agent
- Tax and Accounts Administrator
- Payroll Administrator
- Accounting Secretary



**TEACHING LANGUAGES**  
French



## INTERNATIONAL PROGRAMMES

■ COMING SOON



## PRACTICAL INFOS

4 rue Franck Camille Cadet  
L'Etang Sale  
97427 La Reunion - FRANCE

+33 (0)6 92 36 35 81  
contact@bfaoi.fr



## INFORMATION ON THE LOCAL AREA

**Tourism**  
en.reunion.fr  
**Local government**  
www.reunion.gouv.fr/collectivites-territoriales-r240.html  
**Famous heritage**  
habiter-la-reunion.re/patrimoine-de-la-reunion  
**Local sports teams**  
habiter-la-reunion.re/le-sport-a-la-reunion

## + STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- **Learner-centred training centre**
- **Personalised learning**, including training sessions with fewer than 20 learners so as to ensure quality interactions between students and teachers
- **Specialised in distance learning.**

We have modern LMS platforms that provide learners with a fun and original educational experience. The platforms allow us to offer 100% remote learning programmes in synchronous or asynchronous mode.

#### ■ Institution drawing on the latest innovations:

Our staff are regularly trained to use the latest educational techniques and we constantly have an eye open for innovative developments in the sector.

#### ■ Programmes accessible to all:

We are currently developing special arrangements to enrol and assist persons with disabilities. Our disabilities contact person undergoes regular training on tools to improve the experience of learners with disabilities – a group of people that all too frequently faces specific challenges and unfair obstacles when seeking employment.



## KEY FIGURES

**203 students**  
**5/10 teachers**  
**26 internships offered per year**  
**Partnerships: Jobsora**

■ Accreditations and quality certifications other than those of the FEDE: **Qualiopi**



Federation for EDucation in Europe  
Fédération Européenne Des Ecoles